



Interview du président de la confédération nationale des débiteurs de tabac.

Rubrique : actualités - Date : jeudi 18 novembre 2004

Dans la Tribune une interview de René Le Pape, président de la confédération nationale des débiteurs de tabac qui s'étonne du projet visant à faire de la poste « un grand réseau de ventes et de services de proximité » alors que, dit il, « seul un réseau comme le notre peut apporter de réels services aux particuliers ». Il estime que l'amendement visant à limiter la circulation des cigarettes en Europe « a peu de chances » d'être voté au Sénat, et que les buralistes veulent « susciter (&) un vrai débat » car « il faut que l'Etat prenne conscience qu'en permettant (. ..) d'acheter autant de cigarettes il décrédibilise sa politique de santé publique ». Se disant conscient que l'harmonisation fiscale européenne « ne se fera pas rapidement », il assure que si l'Etat ne fait rien pour limiter les achats transfrontaliers, la Confédération ne se « privera pas » de « donner une consigne de vote lors du référendum sur la Constitution européenne ».